

La présidente et des membres du Comité exécutif du Réseau des femmes parlementaires des Amériques participent aux deuxième Forum panaméricain de la Commission interaméricaine des femmes de l'OÉA « Citoyenneté intégrale des femmes pour la démocratie »

Santo Domingo, 18 au 21 juillet 2012

Dans le cadre du Forum, le Réseau des femmes parlementaires a été invité par la Commission à animer un panel sur le thème « Situation actuelle et perspectives des réformes des lois pour l'égalité réelle ». Modéré par la présidente du Réseau, la députée Diva Gastélum, ce panel a permis à des représentantes du Réseau, à savoir la sénatrice Norma Esparza Herrera du Mexique, la députée Alicia Gutiérrez de la province de Santa Fe en Argentine, la députée Mireya Zamora du Costa Rica et la députée Danielle Doyer du Québec, de présenter des lois et des bonnes pratiques pour l'égalité des sexes dans leurs assemblées respectives.

En marge du Forum, le Réseau a organisé en collaboration avec la CIM et la Commission parlementaire sur l'égalité entre les sexes de la Chambre des Députés de la République dominicaine, une consultation pour les femmes parlementaires des Amériques. L'objectif principal de cette consultation est de développer une initiative panaméricaine pour le renforcement des capacités d'influence et de contrôle des commissions et des groupes parlementaires pour l'égalité des sexes. Cette consultation a eu lieu le 18 juillet en présence des présidentes des commissions pour l'égalité des sexes dans les assemblées législatives des 34 États membres de l'OEA et de parlementaires intéressés à promouvoir les droits des femmes. Dans le cadre de cet événement, la Présidente a animé un débat sur les lois et les programmes pour l'égalité entre les femmes et les hommes.

Le second Forum panaméricain « Citoyenneté intégrale des femmes pour la démocratie » est un événement de haut niveau qui a réuni des représentants des pouvoirs exécutif, législatif, judiciaire de tous les niveaux de gouvernement des Amériques, des organisations internationales traitant de la question des femmes, du milieu académique et de la société civile, afin d'identifier et de discuter des réformes de l'État nécessaires pour accélérer l'exercice de la pleine citoyenneté des femmes dans les Amériques, en favorisant l'éclosion de visions plurielles, de synergies et d'actions communes.

Ce forum a permis la consolidation des liens entre le Réseau et la Commission interaméricaine des femmes (CIM) et d'identifier les prochaines étapes possibles de collaboration entre nos organisations. En outre, cet événement important a permis à la présidente de faire la promotion des activités du Réseau des femmes parlementaires des Amériques auprès des représentants politiques de plusieurs États des Amériques et des organisations internationales et de planifier de futures collaborations.